



廣告

Bahu-membahu Menyingsingkan Lengan Baju Membantu Menghentikan Perdagangan Manusia

Perbuatan, sikap dan cara melakukan perdagangan manusia akan mendapat hukuman penjara selama lebih dari 7 tahun, ditambah denda sebesar 7,000,000 NT.



Jika menemukan kasus mencurigakan yang berhubungan dengan perdagangan manusia, segeralah menelepon untuk mendapat bantuan. Tindakan Anda dapat memperluas kekuatan pemerintah untuk menyelamatkan mereka.

Saluran Pengaduan Perdagangan Manusia :

110 / (02) 2388-3095



Saluran Pengaduan Perdagangan Manusia :

110 / (02) 2388-3095

Apa yang dimaksud perdagangan manusia ?

Yaitu perbuatan dengan menyuruh seseorang melakukan pekerjaan asusila(prostitusi), pekerjaan dengan upah yang tidak sepadan (kerja paksa atau perbudakan) atau pengambilan organ tubuh, perbuatan dengan menggunakan kekerasan, mengancam, menekan, mengawasi, menggunakan obat-obatan, hipnotis, menipu, sengaja menyembunyikan informasi-informasi penting, membelenggu dengan masalah hutang, menahan dokumen penting, memperlak orang lain sehingga tidak dapat, tidak tahu atau sulit mencari bantuan dalam keadaan yang sulit, atau cara lain yang bertentangan dengan kehendak sendiri, seperti melakukan perekrutan, perdagangan, menahan jaminan, pengangkutan, pertukaran jual beli, pemalsuan, bersifat rahasia, sebagai perantara, menampung sejumlah orang luar negeri atau dalam negeri, selain itu dengan cara seperti yang disebutkan di atas melakukan pekerjaan asusila(prostitusi), pekerjaan dengan upah yang tidak sepadan (kerja paksa atau perbudakan) atau pengambilan organ tubuh.

Dengan bermaksud mempekerjakan seseorang di bawah usia 18 tahun untuk melakukan pekerjaan asusila(prostitusi), bekerja dan upah yang tidak sepadan seperti kerja paksa atau perbudakan atau pengambilan organ tubuh, dan melakukan perekrutan, perdagangan, menahan jaminan, pengangkutan, penyerahan dan penerimaan perdagangan, pemalsuan, bersifat rahasia, perantara, menampung sejumlah orang di bawah usia 18 tahun, atau menyuruh seseorang berusia di bawah 18 tahun untuk melakukan pekerjaan asusila(prostitusi), pekerjaan dan upah yang tidak sepadan seperti kerja paksa atau perbudakan, atau pengambilan organ tubuh.



Bahu-membahu Menyingsingkan Lengan Baju Membantu Menghentikan Perdagangan Manusia

Bagaimana kita mengidentifikasi korban ?

1. Berusia di bawah 18 tahun.
2. Memiliki tanda bekas mengalami kekerasan fisik atau dianiaya.
3. Identitas atau surat perjalanan ditahan.
4. Kebebasan yang dibatasi, tidak dapat sesuka hati bepergian atau harus didampingi oleh orang lain.
5. Tidak dapat sesuka hati berkomunikasi dengan orang lain.
6. Menerima untuk diinterogasi oleh pihak polisi pengadilan dalam memberi kesaksian berdasarkan bimbingan yang didapat atau yang telah diajari sebelumnya.
7. Upah bekerja yang didapat mengalami pemotongan yang tidak wajar.
8. Hal lainnya yang kemungkinan tersangkutnya indikasi perdagangan manusia,



Bantuan yang diberikan oleh Pemerintah Tempat perlindungan

Bagi para korban perdagangan manusia, setelah melalui pemeriksaan dan evaluasi dari pimpinan instansi pemerintah daerah, kota dan kabupaten merasa perlu untuk mendapat tempat perlindungan, maka pemerintah daerah, kota dan kabupaten harus memberikan tempat perlindungan yang meliputi : 1. Perlindungan keselamatan diri 2. Bantuan medis. 3. Pelayanan penerjemah. 4. Bantuan hukum. 5. Pelayanan konsultasi dan bimbingan psikologis. 6. Turut serta dalam interogasi saat perkara sedang dalam penyidikan atau pemeriksaan. 7. Perlunya bantuan keuangan. 8. Dan bantuan lainnya yang diperlukan. Setelah teridentifikasi sebagai korban perdagangan manusia, juga sebagai yang tidak memiliki masa berlaku izin tinggal yang sah, maka pemerintah akan memberikan izin tinggal sementara tidak melebihi dari 6 bulan. Selain itu dilihat dari kondisi penyidikan atau pemeriksaan kasus, dapat diberikan perpanjangan izin tinggal sementara. sementara izin tinggal. Bagi korban yang telah tinggal di Taiwan selama 5 tahun berturut-turut, yang mana setiap tahunnya menetap lebih dari 270 hari, serta sesuai dengan salah satu syarat penting di bawah ini, maka dapat mengajukan permohonan izin tinggal permanent/izin tinggal tetap :

1. Usia 20 tahun keatas. 2. Memiliki jaminan keuangan yang memadai, serta ketrampilan dan mandiri. 3. Sesuai dengan kepentingan dan manfaat bagi pemerintahan Taiwan.

Setelah mendapat tempat perlindungan dan diberikan izin tinggal sementara, bila sesuka hati meninggalkan tempat perlindungan atau melanggar peraturan lainnya sehingga pimpinan instansi pemerintah dan pimpinan badan ketenagakerjaan menetapkan sebagai hal yang memberatkan, maka pimpinan instansi pusat dapat membatalkan izin tinggal semmentaranya dan memerintahkan rumah detensi imigrasi/penampungan untuk segera mendeportasi.

Ijin kerja

Korban perdagangan manusia dapat melalui badan pusat ketenagakerjaan untuk mengajukan surat izin kerja, dengan tidak mendapat batasan peraturan perundangan tenaga kerja dan perundangan hubungan antar rakyat Taiwan dan rakyat Cina daratan pasal 11, surat izin kerja yang dikeluarkannya tidak akan melebihi dari batas waktu izin tinggal yang diberikan.

Ganti rugi/Kompensasi

Pimpinan instansi pusat membentuk dana penggantian/kompensasi khusus bagi para korban perdagangan manusia, yang dapat digunakan untuk mengajukan permohonan penggantian dana bagi korban perdagangan manusia.

Hukuman denda bagi pelaku kejahatan.

Perbuatan, sikap dan cara yang digunakan oleh pelaku perdagangan manusia akan mendapat hukuman penjara lebih dari 7 tahun, ditambah denda sebesar 7,000,000 NT.

Pengaduan kasus perdagangan manusia

Bila menemukan kasus perdagangan manusia yang mencurigakan, segeralah menelepon untuk mendapat bantuan, bantuan Anda akan memperluas kekuatan pemerintah dalam menyelamatkan mereka.

Saluran Pengaduan Perdagangan Manusia :

110 / (02) 2388-3095